Madre del Amor Hermoso en el campus de la Universidad del Istmo

El 10 de septiembre de 2021 se bendijo e inauguró oficialmente la ermita de la Universidad del Istmo en Guatemala. La ermita está dedicada a la Madre del Amor Hermoso y simboliza también el final de la construcción de la primera fase del campus universitario de UNIS. La ermita está localizada en lo alto de un pequeño monte en medio del campus de la Universidad, desde el cual pueden verse los edificios actuales y el anfiteatro natural. La ermita está diseñada como dos círculos que se unen en el medio para permitir a los visitantes dirigir su mirada a la Virgen desde varios puntos del campus. Este lugar, apartado y a la vez visible, es ideal para fomentar el recogimiento y la oración.

En la <u>Universidad del Istmo</u> se deseaba poner una ermita dedicada a la Virgen María. En 2014, durante su visita a la universidad, Monseñor Javier Echeverría, entonces Prelado del Opus Dei, sugirió que estuviera dedicada a la advocación de Santa María, Madre del Amor Hermoso

(Sancta Maria, Mater Pulchrae Dilectionis). San Josemaría tenía particular devoción a advocación mariana, para pedir a la Virgen la virtud de la Santa Pureza, el amor limpio y casto que deben tener todas las hijas e hijos de María, solteros o casados, jóvenes y menos jóvenes. Es el deseo de la Universidad del Istmo que de sus aulas y pasillos salgan muchos amores limpios y dedicados a la Madre del Amor Hermoso.

La ceremonia de bendición fue oficiada por el P. Carlos Young, Vicario Regional del Opus Dei en América Central, ayudado por el P. Mario Grazioso, capellán de la UNIS. "Vendremos a la ermita para regresar a Jesús. A Jesús se va por María y a Jesús también se vuelve por María, como decía el fundador del Opus Dei", mencionó el P. Carlos. "Hemos esperado este día con gran ilusión, porque creemos que nuestra Madre nos va a proteger de tantas

vicisitudes", expresó Manuel Pérez Lara, Rector de la Universidad del Istmo durante la ceremonia.

La señora Gloria de Urruela, del Patronato de la UNIS, explicó que la imagen vino de España y que se quería tener preparada una ermita: "Nos llena de gran gozo que llegara el día de la bendición de la Ermita de la Madre del Amor Hermoso. La Virgen María será quien escuchará todas nuestras oraciones para aliviar nuestras penas y fortalecer nuestras alegrías", mencionó.

Con la inauguración oficial de la ermita se espera que muchos jóvenes puedan venir a visitar a la Virgen y a poner sus pensamientos a sus pies.

La imagen fue elaborada a los Talleres de Arte Granda, de España, y está tallada a mano en mármol de Carrara. La figura de la Virgen se yergue firmemente sobre una roca, dirigiendo su mirada al visitante que se aproxima, orientada hacia el edificio central del campus. En sus brazos sostiene al Niño, que se abraza tiernamente a su madre.

"Yo soy la Madre del amor hermoso, del temor, de la ciencia y de la santa esperanza. Lecciones que nos recuerda hoy Santa María. Lección de amor hermoso, de vida limpia, de un corazón sensible y apasionado, para que aprendamos a ser fieles al servicio de la Iglesia. No es un amor cualquiera éste: es el Amor. Aquí no se dan traiciones, ni cálculos, ni olvidos. Un amor hermoso, porque tiene como principio y como fin el Dios tres veces Santo, que es toda la Hermosura y toda la Bondad y toda la Grandeza" San Josemaría, Amigos de Dios, n. 2.77

pdf | Documento generado automáticamente desde <u>https://opusdei.org/es-gt/article/madre-del-amor-hermoso-en-el-campus-de-la-universidad-del-istmo/</u> (11/12/2025)